



## **Vous me questionnez à propos des origines des arabes ? Les meilleurs d'entre eux dans la jâhiliyyah (période antéislamique) sont les meilleurs dans l'Islam, s'ils l'ont bien compris.**

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate qu'il fut demandé : « Ô envoyé d'Allah ! Qui est le plus noble des hommes ? - Le plus pieux, répondit le Prophète. - Ce n'est sur cela que nous t'interrogeons ! dirent-ils. Dans ce cas-là, dit le Prophète, c'est Yûssuf, le Prophète d'Allah, fils du Prophète d'Allah, lui-même fils du Prophète d'Allah, lui-même fils de l'ami intime d'Allah. - Ce n'est pas sur cela que nous t'interrogeons ! - Vous me questionnez à propos des origines des arabes ? Les meilleurs d'entre eux dans la jâhiliyyah (période antéislamique) sont les meilleurs dans l'Islam, s'ils l'ont bien compris. »

[Authentique.] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim.]

Dans ce hadith, il est indiqué que ceux dont la filiation et les origines sont les plus nobles dans la jâhiliyyah seront les meilleurs dans l'Islam à condition qu'ils comprennent leur religion. Ainsi les membres de la tribu des Banû Hâshim, qui est reconnue comme étant la [tribu] la plus noble chez Quraysh, seront les meilleurs dans l'Islam seulement s'ils en prennent connaissance et œuvrent en fonction de ses obligations. En effet, la noblesse de l'ascendance ne leur sera d'aucune utilité s'ils ne comprennent pas la religion. Même s'ils sont les plus nobles d'entre les nobles arabes, ils ne seront ni considérés comme pieux auprès d'Allah, ni comme des gens bien. En conclusion, l'Homme peut se sentir fier de ses origines, à condition qu'il soit au fait des enseignements de la religion et vive conformément à ceux-ci.

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/3069>

